

Balade à vélo électrique

par Danielle Emery Mayor

Visiter Crans-Montana à la force du mollet... pas toujours évident sans un bon entraînement. Alors pourquoi pas avec un vélo électrique?

Pédalez sans trop d'efforts grâce aux vélos électriques que vous pouvez louer en station.



Cet été, vous pouvez louer auprès de plusieurs hôtels et un magasin de sports des vélos électriques. Nous avons testé: c'est franchement agréable! Montez et pédalez: vous sentez le moteur se mettre en route, silencieusement. Grâce à un capteur qui mesure la force que vous donnez aux pédales, une platine électronique règle la puissance fournie par le moteur. Les vélos sont confortables, pas plus lourds que des bicyclettes normales.

Une batterie à pleine charge permet de rouler sur une cinquantaine de kilomètres à plat, vingt-cinq en montagne (le vélo fonctionne aussi sans batterie, il faut «juste» pédaler plus...). «Si on part en excursion, il est possible de prendre le chargeur avec soi et, lors du repas, recharger sa batterie», suggère Alex Barras qui indique que dans son magasin de sports on peut aussi louer une charrette pour enfant qui s'accroche derrière le vélo. Pour 25 francs à l'heure, 40 pour une demi-journée ou 60 pour un jour, on peut pédaler à l'envi (tarifs préférentiels pour les clients des hôtels partenaires). Il vaut mieux réserver assez tôt pour être certain d'avoir un ou plusieurs vélos disponibles.

This summer electric bikes will be available for hire from several hotels and one sports shop. We have tested them: quite frankly they are a pleasure! Just get on and pedal: you will then feel the motor start up silently. Thanks to a sensor that measures the amount of force with which you pedal, an electronic plate regulates the power supplied by the motor. The bikes are comfortable and no heavier than a normal bike.

A fully charged battery will allow you to cover about fifty kilometres on the flat, twenty-five in the mountains (the bike also works without the battery; you just have to pedal harder...). "If you go on a bike ride, you can take the charger with you and while you stop to eat, recharge the battery", suggests Alex Barras, who tells us that you can also hire a trailer for a child, which is towed behind the bike.

For 25 francs an hour, 40 for a half day and 60 for a day, you can pedal to your heart's content (reduced rates for clients staying at partner hotels). It would be wise to reserve in advance, to be certain of having one or more bikes at your disposal.

Vélos en location auprès des hôtels Alpina & Savoy, Grand Hôtel du Golf, Elite, Rhodania, ainsi que chez Alex Sports. Jusqu'au 15 septembre 2005.

Until 15th September 2005 bikes are for hire at the Alpina & Savoy Hotel, the Grand Hotel du Golf, the Elite, the Rhodania, as well as at Alex Sports.